



REUNION DE MANDATARIOS ■ EN EL PARANINFO

Wert defiende el valor económico de la cultura de los países iberoamericanos

■ El ministro apuesta por la convergencia de la seguridad jurídica de la propiedad intelectual para el fortalecimiento de la comunidad

R.D.L.

El ministro José Ignacio Wert cogió ayer la cartera de Cultura y, al igual que hiciera el jueves con sus homólogos de Educación, debatió con los responsables de los países iberoamericanos sobre el espacio cultural que conforma Iberoamérica y que, a su juicio, cuenta con un valor económico del que hay que tomar conciencia.

En su breve intervención pública, Wert reconoció que la cultura es "uno de los pioneros naturales" de la tensión que generan los momentos de crisis "por la limitada conciencia que existe sobre el valor de la cultura", explicó el responsable de Cultura de España. Para salvar este obstáculo, José Ignacio Wert comentó que es necesario alcanzar una convergencia estadística. Asimismo, el ministro señaló que hay que avanzar en la doble estrategia de la cooperación y la comunicación. También será necesaria una convergencia en el ámbito de la protección de la propiedad intelectual. "Es ese entorno de seguridad jurídica sobre la propiedad intelectual el que tiene que contribuir decisivamente al fortalecimiento de esta comunidad", añadió Wert.

Estas ideas fueron ayer objeto de debate entre los mandatarios que elaboraron una declaración



Momento de la reunión de Wert con los otros ministros en el Paraninfo.

en defensa de la cultura iberoamericana.

Tras el encuentro ministerial, el secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, Álvaro Marchesi, acudió a la conferencia de cierre del Congreso de las Lenguas celebrado en Salamanca en los últimos tres días. El catedrático de la Universidad de Salamanca y director del Instituto Cervantes,

Víctor García de la Concha, fue el encargado de pronunciar las palabras de despedida.

De la Concha defendió el bilingüismo del español con las diferentes lenguas originarias de Iberoamérica. "El congreso iberoamericano de las lenguas habla no sólo de la presencia del español sino de las lenguas originarias que todavía existen", comentó.